DEC142454DAJ
Décision portant délégation de signature ponctuelle & M. Thierry Gaude, directeur
adjoint scientifique de I'Institut des sciences biologiques

LE PRESIDENT,

Vu le décret n°82-993 du 24 novembre 1982 modifié portant organisation et
fonctionnement du Centre national de la recherche scientifique (CNRS) ;

Vu le décret du 27 février 2014 portant nomination de M. Alain Fuchs aux fonctions
de président du Centre national de la recherche scientifique ;

Vu la décision DEC111457DAJ du 20 juillet 2011 portant nomination de M. Thierry
Gaude aux fonctions de directeur adjoint scientifique de I'Institut des sciences
biologiques;

Vu le projet d’Agreement for the establishment of the International Scientific
Coordination Network “Integrative Plan Biology: From genes to biological systems in
response to environment” — “GDRI-IPB Network” entre le Centre national de la
recherche scientifique, [lInstitut National de la Recherche Agronomique, le
Commissariat a I'Energie Atomique et aux Energies Alternatives, I'Université Claude
Bernard Lyon 1, 'Ecole Normale Supérieure de Lyon, I'Université Joseph Fourier,
I'Université Aix-Marseille, ['Université Montpellier 2 Sciences et Techniques,
I'Université Toulouse 3 — Paul Sabatier, I'Université de Bordeaux, le Centre
international d’études supérieures en sciences agronomiques, AgroParisTech, I'Ecole
National Supérieure Agronomique de Toulouse, The Graduate School of Agricultural
and Life Sciences of the University of Tokyo, RIKEN, I'University of Tsukuba, Saitama
University et Osaka University ;

DECIDE :

Art. 1. - Délégation est donnée a M. Thierry Gaude, directeur adjoint scientifique de
I'Institut des sciences biologiques, a I'effet de signer, au nom du président du CNRS,
I'’Agreement for the establishment of the International Scientific Coordination Network
‘Integrative Plan Biology: From genes to biological systems in response to
environment” — “GDRI-IPB Network” entre le Centre national de la recherche
scientifique et les organismes Susvisés.

Art. 2. - La présente décision sera publiée au Bulletin Officiel du CNRS.

Fait a Paris, le 26 octobre 2014

Alain Fuchs



